

Radiothon des Roses Radiothon

*Chez nous d'abord!
In our region, for our region!*



Objectif :
100 000 \$

Cette année, l'équipement ciblé pour le Radiothon des Roses est une table de chirurgie pour les soins ambulatoires à l'Hôpital régional Chaleur. Présentement, toutes les chirurgies mineures sont faites sur une civière. L'ajout de cette table permettra d'augmenter le confort du patient lors de l'intervention et de fournir un environnement sécuritaire.

Ce type de table continuera à servir d'équipement spécialisé pour les cas complexes (p. ex. : traitements contre le cancer de la peau) dans plusieurs spécialités. Ceci devrait aider à diminuer les listes d'attente en salle d'opération et à traiter de façon plus rapide certains cancers.

Qu'est-ce que les soins ambulatoires?

Il s'agit d'un large éventail de soins de grande qualité. Les patients qui reçoivent des soins et des services ambulatoires ne sont pas hospitalisés. Ils subissent des examens diagnostiques, bénéficient de traitements réguliers ou ont des consultations médicales qui nécessitent de l'équipement spécialisé. En 2014-2015, il y a eu 65 469 consultations au Service de soins ambulatoires à l'Hôpital régional Chaleur.

Saviez-vous que ...

- Région Chaleur : 100 % des fonds amassés sont remis au Radiothon des Roses ;
- Péninsule acadienne : 20 % des fonds amassés sont remis au Radiothon des Roses et 80 % sont remis aux fondations respectives afin de répondre à des besoins dans leurs établissements ;
- Ensemble, nous avons recueillis 1 513 135 \$ pour faire l'achat de pièces d'équipement qui permettront d'affiner le dépistage et d'améliorer les traitements relatifs à certains cancers à l'Hôpital régional Chaleur, ainsi que de répondre à des besoins dans les établissements de la Péninsule acadienne

Merci à nos partenaires!



Le 29 avril 2016, pensons chez-nous d'abord!

www.radiothonroses.ca